
Protokoll Vorstandssitzung vom 27.04.2017

Traktanden

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Giovanni Cavolina (GC), Sandro Baumgartner
(SB), Luca Dahle (LD), Aurel Ne� (AN), Dimitri Eckert (DE), Ruben Stadler (RS), Christian Miklaus (CM),
Sandro Lutz (SL), Isabelle Schlatter (IS)

Abwesend: Dimitri Eckert (DE),

Gäste: Jonas Kühne (JK), Alice Mylaeus (AM), Corentin P�ster (CP)

Protokollschreiber/in: IS

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 06.04.2017 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• SPOD Budget: Problem von verbessertem ETH Druckangebot, neues Team, Bedarf nach Flyerdruck war
viel höher als gedacht. AM bemerkt dass der SPOD in den letzten Jahren gut mit seinem Budget umging.
Viele o�ene Rechnungen: was ist das Konzept des Teams?
Wie will sich SPOD weiter�nanzieren: An UZH expandieren
Es wurden langfristige Anscha�ungen getätigt

• TQ: Budget sieht gut aus. AM hat fragt sich wieso die Gehälter so viel höher sind. MK bemerkt dass das
Angebot erweitert wurde. AN bemerkt dass ihn die Besetzung des FoodLABs manchmal etwas übertrieben
dünkt.

• F & C: AM fragt wieso trotz Verlust der Teambonus gleich ausgeschüttet wurde. (Teambonus wurde aus
dem Budget gestrichen vorher). MK meint die Frage nach der Lohnvergütung kam nicht vor an der FR.

• MUN: JK meint die MUN Rechnung stimme mit dem Budget sehr gut rein

• VSETH Posten:
Erstibag: mehr Einnahmen durch bessere Werbung
Studiengebüren: Fonds von 50000 für den Fall dass politischer Protest gegen Erhöhung von Studiengebü-
ren organisiert werden müsste. Wird wahrscheinlich wieder gesprochen.
Prüfungsgoodies kommt ins nächste Budget.
Vorstand Sonstiges: Ab diesem Semester Gebührenreduktion für StuZ über Vorstand berechnet

• SpER-Bericht: MK meint es sein nichts brisantes darin

• Teilrevision
20.1, passives Wahlrecht, �man darf gewählt werden�: Bisher unklar in den Statuten wie das passive
Wahlrecht geregelt
Vertragslimiten: präzisierung der Regelungen
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Behebung doppelte Berichterstattung: KOSTA organisiert nur Polyball. Sie müssen Halbjahresbericht
und Rechnung vorstellen, haben aber nur 1x im Jahr Ausgaben und präsentieren deshalb 2x pro Jahr das
gleiche. Das soll behoben werden. Die KOSTA wurde nicht mit Namen erwähnt sondern mit gewidmeten
Stiftung bezeichnet. MK �ndet es unnötig, das so breit zu bezeichnen und �ndet dass es gerecht sei, wenn
KOSTA auch 2x präsentieren muss, er emp�ehlt Ablehnung.
Töpfe: v.a. Ergänzung in der Beschreibung, keine Diskussion an FR
Unterjährige Anlagen: der Vorstand der VSETH könnte so die ganzen Mittel des VSETH beziehen bei
dieser Formulierung: VIS Vorschlag: Vorstand könnte max. 20% der Gesamtmittel spreche im Notfall.
MK möchte diesen unterstützen
20.9: Projektbeogene Anstellung: Ergänzung
20.10: Boni für Anstellungen: Der Vorstand entscheidet ob Boni gesprochen werden oder nicht. AN fragt
wie hoch der Maximalbetrag ist. MK antwortet 1000 CHF. Kriterien wurden wegen Redundanz von 5
auf 4 Punkte gekürzt.
20.11: Modernisierung der Urabstimmung (für den Fall der Fälle).

• 21: zur Empfehlung

• 22: Medizin: HEST passt.

• 23.1 Eisbahn: es gab keine Eisbahn dieses Jahr, soll wieder eingeführt werden und zwar etwas grösser
und auf der Poly. Sponsoring ist noch o�en. Man könnte dieses mal als Fachverein vergünstigt Getränke
anbieten. AM merkt an dass man noch nicht von einem Sponsoring von der ETH rechnen darf ( was laut
MK vermutet wird vom VSETH Kulturi).

• 23.2 ETH Store AG Genossenschaft: Finanzielle Probleme. Antrag auf Kostendach von 50'000 CHF um
Fusion zu �nanzieren. In der Genossenschaft sind Fachschaftsvertreter. MK �ndet die Aussicht für die
Zukunft fsieht OK aus. JK merkt an, dass sich in der Vergangenheit der ETH store von den Fachver-
einsvertreter entfernt. SB meint sie haben sich bei der letzten Sitzung Mühe gegeben. AM merkt an dass
der Store kein Vorteil für die Studenten bringt da die Sachen nicht wirklich billiger ist, und es fehle ein
Plan für die Zukunft. SB meint man sollte denen ein wenig auf die Finger schauen. MK meint dass der
Store zb. Für die Architekten sehr wichtig ist. AM hat sich noch weiter erkundigt: Arbeitsgruppe hat
sich viele Gedanken zur Fusion gemacht, man wird das Angebot anpassen. Es wird Papeterielastiger. Auf
dem Höngg brauchts einen Store.

• Ersatzwahlen: MK fragt ob noch jemand eine Vakante Stelle besetzen möchte.

• GV Termin: 3.10.17. GC hat noch keinen Nachfolger im Sinn. IS hat eine Idee und muss es mal ansprechen.
LD weiss noch nicht. AN hat wenn sie die Basisprüfung bestehen. MK bittet alle, sich früh genug darum
zu kümmern.

Quästor:

• -

Information:

• -

IT:

• -

Kultur:

• -

HoPo ITET:
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• -

HoPo MAVT:

• -

External Relations:

• -

Infrastruktur:

• -

3. Varia

• -

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 11.05.2017 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 17:00
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